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沿線住民がＪＲに期待する役割は？
～沿線住民アンケート結果から～

岡本勝規 (公共交通を良くする富山の会世話人)

(富山高専国際ビジネス学科講師)

2010.06.13 公共交通を良くする富山の会シンポジウム

北陸本線は どうなる どうする？ Part5 アンケートの趣旨
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アンケートの趣旨

並行在来線に対してＪＲが果たすべき責任や役割が議論
されようとしている。

沿線住民がＪＲに期待する責任や役割を調査し、示さね
ばならない。

アンケートの概要

質問内容：(配付資料参照)

実施対象：富山県内の北陸本線各駅周辺に居住する住民

実施期間：2010年４月11日から５月６日まで

実施方法：富山県内の北陸本線全駅について、各駅周辺
の住宅にアンケート用紙と趣旨説明のビラを直接配布。添
付の封筒にて返送を依頼。

配布枚数：３１７８枚

回収枚数：５２４枚(６月11日現在)。回収率16.5％
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まとめ－沿線住民の意向－

ＪＲには、並行在来線の運営に役割を果たすこと
が期待されている。

ＪＲが役割を果たすことは、ＪＲの責任であるとも
認識されている。

沿線住民は以下の意向を、経営分離の賛否を
越えて示している。
– 並行在来線の運営にＪＲが責任を果たすべき。

– 並行在来線の運営に国がもっと役割を負うべき。

– 経営分離後の運賃値上げや県境分離による各県別
会社化に反対する。

ご清聴ありがとうございました。


